

# □ Drail

Von Birrusu

## Kapitel 2: What have you lost ... ?

### Part 2 - What have you lost ... ? (Was hast du verloren ... ?)

Irgendwann fragte Ich ruhig klingend. "Sagt mal ... was ist eigentlich ein Beyblade?" Sofort waren alle Blicke auf mich gerichtet. Ihre Augen voller Ungläubigkeit und Ich meine sogar in Tysons Augen ein wenig Empörtheit und Entsetzten gesehen zu haben, über diese Frage welche über meine Lippen gekommen war. Max holte etwas aus seiner Hosentasche heraus und hielt es mir entgegen. Nach kurzem schweigen sagte Ich nur. "Ach so. So ein Teil ist das also--- Davon habe Ich auch eines." Ich holte das--- wie hatte er es nochmal genannt gehabt? Ach ja, ein Beyblade. Also, Ich holte das Beyblade aus meiner Hosentasche, wo Ich es zwischenzeitlich drin verstaut hatte, und zeigte es Max. Dieser kriegte seinen Mund vor staunen nicht mehr zu und sagte. "Aber das sieht ja haargenau so aus wie Kai's!!!" Irgendwie kam mir dieser Name bekannt vor. Kai ... Es erschien mir, als ob Ich ihn von irgendwoher kannte. Zumindestens dieser Name klang mehr als nur vertraut in meinen Ohren. Plötzlich erklang eine Stimme, die mir nur all zu vertraut war. "Bin wieder da." Die Stimme klang bedrückt, irgendwie traurig, vielleicht auch eher ... verwirrt? Zumindest war es irgendetwas in dieser Art gewesen. Leise murmelte Ich komplett geistesabwesend:"Kai. Mein Kai ...." Ich spürte einen fragenden Blick auf mir, weshalb Ich instinktiv in die Richtung sah und Ray anblickte, welcher mich wiederum komplett verblufft und zur selben Zeit fragend anblickte. "Hä? Wie meinst du das?" Es war, als würde ich aus einer Trance erwachen. Ich zuckte zusammen und blinzelte nun ein wenig verwirrt Ray an. "Äh, was?" Ray wiederholte seine Frage. Ich verstand immer noch nicht ganz was er von mir wollte. "Was hab ich denn gesagt gehabt? Irgendwie war ich gerade wohl nicht so ganz da." . "Es ist ja auch schon spät. Aber bevor wir ins Bett gehen .... LASST UNS GRILLEN!!!" sagte Tyson plötzlich voller Begeisterung. Von irgendwoher holte er eine Packung Würstchen hervor und in weniger als einer Minute hatte er über dem Feuer einen Grill aufgebaut und die Würstchen darauf gelegt. In einem der Zelte werkelte jemand herum, dem Anschein nach dieser Kai. Aber warum kam er nicht her? Nun, egal. Es ging mich nichts an und um ehrlich zu sein, interessierte es mich auch nicht. .... Oder ...?

"Wie alt seit Ihr alle überhaupt?" fragte Ich nach einer Weile und blickte in die Runde. Tyson antwortete. "Also der Chef, Max und Ich sind 15. Ray und Kai sind 16. Und du?" . "Keine Ahnung. Ich schätze mal das Ich wahrscheinlich so um die 16 sein werde. So wie Ray und Kai." Die Würstchen waren fertig und Tyson zauberte von irgendwoher gabeln hervor. Ich glaube, er hatte die einmalige Gabe, immer was dabei zu haben, um

essen zu machen. Er gab jedem von uns eine Gabel und rief Kai, aber dieser kam nicht und antwortete auch nicht. Er stand auf und ging ins Zelt, kam aber sofort wieder raus, da dieser Kai irgendwas nach ihm geworfen hatte. Total geschockt murmelte der Dunkelblauhaarige. "Er hat geweint ...". Sofort herrschte Totenstille. Schlussendlich fragte Max. "Und du bist dir ganz sicher dabei?" Tyson nickte nur. Wieder Stille. Gott, das war ja nicht auszuhalten! Kurzenschlossen stand Ich einfach auf und lief aufs Zelt zu. Ich hörte wie Tyson rief. "Hey! Du kannst doch nicht--- Komm zurück! Oh man, mit was soll Ich Sie denn überhaupt ansprechen?!" Ich reagierte gar nicht auf seine Worte, sondern betrat das abgedunkelte Zelt, so dass Ich aus dem Blickfeld der Jungs verschwunden war.

Kaum hatte Ich dieses Zelt betreten gehabt, kam mir eine knurrende Frage entgegen. "Wer ist da?!" Ich konnte ihn nicht sehen, genauso wenig wie er mich, aber Ich antwortete einfach mal in den Raum hinein. "Ich weiß nicht mehr, wer Ich bin. Fürs erste müsste der Name *Drail* einfach ausreichen." . "Wie, du kannst dich nicht erinnern?!" . " ... Ich habe heute aus irgendeinem Grund mein Gedächtnis verloren und bin dann auf die Verrückten da draußen gestoßen während Ich im Wald herumirrte." . "... diese Jungs sind wirklich verrückt." hörte Ich ihn nur sehr leise murmeln. Auch wenn dieser Kai dem Anschein nach sehr grummelig war und in schlechter Stimmung, klang er relativ sanft als er dies leise gemurmelt hatte. Einfach aus einem Gefühl heraus fragte Ich. "Und was hast du verloren?" "... mein Blade hat sich in Luft aufgelöst --- und auch mein Bit-Biest ist einfach verschwunden." . "Das tut mir leid. Sehe es positiv. ... Wenigstens weißt du noch, wer du bist." . "Hmm." Eine ganze Weile schwiegen wir so vor uns hin und hingen unseren Gedanken nach. Dann fragte Ich nach einer Weile, um dieses Stille zu durchbrechen. "Hast du Hunger? Tyson hat irgendwoher einen Grill oder sowas ähnliches hergekriegt und es müsste noch was zum Essen da sein. Und außerdem würde Ich dich gerne mal sehen." Ich hörte, wie er aufstand und stand ebenfalls wieder auf. Als er an mir vorbeiging spürte ich einen schwachen Luftzug und ein angenehmer Geruch stieg mir in die Nase, welcher mir irgendwie bekannt und so vertraut vorkam. Schnell lief ich Kai hinterher, der jetzt schon draußen war. Zusammen gingen wir zum Lagerfeuer und setzten uns wortlos dazu. Tyson, Ray, Max und Kenny konnten ihr Erstaunen darüber kaum zurückhalten, weshalb diese uns ganz schön dämlich anblickten. Kai nahm sich sofort was zum Essen. Wie es schien hatte er einen ziemlichen Heißhunger gehabt. "Bis Ich mich wieder erinnere, könnt ihr mich Drail nennen, ok?" Einstimmiges Nicken erfolgte. Eine Weile mampften wir so vor uns hin, dann ging als erster Kenny ins Zelt, dann Max und danach Tyson. Ray wäre wohl gerne noch länger am Feuer geblieben, aber ihm schien unsere schweigende Gesellschaft unheimlich zu sein, denn kaum war Tyson weg, verschwand auch er.

Ich grinste schwach und meinte. "Ich wusste gar nicht, dass Ich so gut Leute vergraulen kann." Auch auf Kais Gesicht schlich sich ein fieses Grinsen und er nickte leicht zustimmend. Irgendwann fragte Ich. "Wo soll Ich heute eigentlich schlafen? Die Jungs haben ja schon die zwei Zelte belegt." . "In meinem Zelt." Wieder einträchtiges Schweigen, allerdings kein unangenehmes. Ich wusste gar nicht, dass man sich nur durch Schweigen so gut verstehen konnte. Als das Feuer nur noch eine Glut war stand Ich auf und kippte einen Eimer Wasser darüber, den Ray schon bereitgestellt hatte. Kai stand auch auf und ging in sein Zelt und Ich folgte ihm nur. Er machte eine Taschenlampe an, so dass das Zelt erleuchtet war und warf mir einen Schlafsack zu,

welchen Ich auch gleich auf dem Boden ausbreitete. Während Kai sich bis auf die Boxershorts auszog, wobei ihn meine Anwesenheit nicht weiter zu stören schien, drehte Ich ihm verlegen den Rücken zu. Oh man. Der hatte ja vielleicht Nerven!! Als er sich gerade in seinen Schlafsack gelegt hatte, fiel ihm auf, dass Ich noch in Kleidung da stand und fragte. "Was ist?" . "N-Nichts ..." Schnell zog Ich mir das Shirt und die Hose aus, konnte dabei aber deutlich fühlen, wie Kai mich erstaunt musterte. Eiligst kroch Ich in meinen Schlafsack und schloss die Augen. Innerlich konnte Ich mir ein tiefes Seufzen nicht unterdrücken.

Kai machte das Licht aus und kein Laut war mehr zu hören. Der Schlafsack roch nach Kai, musste wohl seiner sein. Zufrieden kuschelte Ich mich etwas tiefer in den Schlafsack und glitt in den Schlaf hinüber. Ich hatte zwar mein Gedächtnis verloren, wusste nicht wer Ich war, wo Ich war und warum Ich hier war aber trotzdem war Ich aus irgendeinem Grund ... glücklich? Ja, so könnte man es wohl nennen. Glücklich.